
 

 

生徒からの要望、保護者の皆様方からのご意見（抜粋） 

〇授業の早さが早くて少し分かりにくい。基礎をきちんと教えてほしい。分かるだろうですませ 

ないでほしい。 

  ⇒職員会議で全教員がこのような意見が出たことを承知しました。より分かりやすい授業をこれか

ら心がけていきます。 

 

〇自販機の 150 円未満の商品を 100 円均一にして欲しい。モンスターを入れてほしい。 

⇒市販より安い価格設定になっていますのですべて 100 円均一になるのはかなり難しいです。新

商品（モンスター）を入れることについては、業者との相談が必要です。 

 

〇ジャケットをクリーニングに出したいけど長い休みをまたないといけないからジャケットを

クリーニングに出していい期間がほしい。 

⇒現在のところ、クリーニングのための準備期間を設ける予定はありません。 

 

〇カウンセリング以外の相談も公欠にしてほしい。 

⇒どのような相談なのかその内容にもよります。相談終了後に遅れて教室に入ることもあるかもし

れません。遅刻や欠課扱いになるかならないか、まずは相談する先生に確認をとってください。 

 

〇男子トイレ２かいの換気扇をなおしてほしいです。トイレなどのほうきを新しくしてほしい。 

⇒対処します。 

 

〇定期テストの結果を生徒に渡した日（渡す予定日）をメールで知らせて欲しいです。月 1 回位

で学年通信、クラス通信を発行して欲しい。次月の予定のメール連絡が遅いです。緊急連絡

も他校に比べ遅いです。 

⇒ご指摘ありがとうございます。次年度以降、より迅速な情報発信をこころがけてまいります。学年

通信等については、全学年統一とはなりませんが、各学年ともいただいたご意見に対して前向き

に対応します。 

 

〇夏休みや冬休みが他校より長いのはどうしてですか？  

⇒年間の長期休業日総数は県内全校同じです。 

（課外授業等で結果的に登校日が増えている学校があります） 

 

〇毎日楽しく学校へ通っています。真面目な生徒が多く、学校の雰囲気がとても良いと思います。 

⇒ありがとうございます。よりよい学校づくりに向けて、今後とも保護者の皆様方との連携をいっそう

強化してまいりたいと考えております。今後とも本校の教育活動に対して、ご理解ご協力のほど

よろしくお願いいたします。 

 


